

UNDIKNAS RECTOR CUP BASKETBALL

Tema: "Rise Beyond Limits"

Selamat datang, para para calon juara !

Undiknas Rector CUP Basketball Competition datang lagi, sudah siap memperebutkan piala dan jadi juara ? ikuti dan menangkan Undiknas Rector CUP Basketball Competition 2025. Siapkan tim mu dan tunjukkan skill terbaikmu disini.

Apa itu **UNDIKNAS RECTOR CUP BASKETBALL ?**

Undiknas Rector Cup Basketball Competition adalah kompetisi bola basket yang diselenggarakan oleh Universitas Pendidikan Nasional (Undiknas) sebagai wadah untuk mengembangkan minat dan bakat siswa SD, SMP, hingga SMA/SMK/Sederajat di bidang olahraga, khususnya bola basket. Kompetisi ini tidak hanya menjadi ajang untuk menunjukkan kemampuan, tetapi juga sebagai strategi promosi kampus Undiknas dalam menarik minat generasi muda, terutama lulusan SMA/SMK/Sederajat, untuk melanjutkan pendidikan tinggi di Undiknas. Melalui kegiatan ini, peserta mendapatkan informasi lengkap mengenai keunggulan Undiknas, membantu mereka menentukan pilihan terbaik untuk masa depan.

Mengusung tema "**Rise Beyond Limits,**" kompetisi tahun ini membawa semangat baru yang menginspirasi generasi muda untuk melampaui batas diri mereka, baik di dalam maupun di luar lapangan. Tema ini mencerminkan tekad untuk terus maju, menjelajahi potensi tanpa henti, dan menjadikan setiap tantangan sebagai peluang untuk tumbuh lebih baik.

Tidak hanya terbatas pada pertandingan bola basket, Undiknas Rector Cup Basketball Competition 2025 juga menghadirkan pameran inovatif dari unit-unit bisnis mahasiswa, menunjukkan hasil karya dan kreativitas generasi muda Undiknas. Selain itu, Undiknas berkolaborasi dengan UMKM se-Bali untuk meramaikan acara melalui booth-booth yang menawarkan produk lokal unggulan, menciptakan sinergi yang memperkaya pengalaman para peserta dan pengunjung.

Dengan tema "**Rise Beyond Limits,**" kegiatan ini tidak hanya menumbuhkan semangat kompetisi dan sportifitas, tetapi juga membangun kebersamaan, keberanian, dan inspirasi untuk terus melangkah maju, melampaui batas yang ada, menuju pencapaian yang lebih tinggi.

Output Lomba:

1. **Pengembangan Bakat Atlet Muda** : mengembangkan bakat-bakat muda dalam olahraga basket di tingkat sekolah menengah.

Waktu kegiatan :

Tanggal : 9 s/d 15 Maret 2024
Waktu : 10.00 - 22.00 WITA
Tempat : GOR Ngurah Rai Denpasar

Cara Pendaftaran:

1. Pendaftaran melalui formulir online mulai tanggal **menunggu konfirmasi PERBASI sampai 7 Februari 2025** pada link google form: <https://bit.ly/pendaftaranrectorcup2025>

Biaya Pendaftaran:

1. KATEGORI SMA PUTRA : Rp 1,000,000
2. KATEGORI SMA PUTRI : Rp 1,000,000

Ketentuan Lomba:

1. Disampaikan melalui Technical Meeting pada tanggal : 21 Februari 2025

Contact Person:

WhatsApp : 081558477046 (chat only)

Together for Sustainable Future !!